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ASSOCIAÇÃO FORO METROPOLITANO DA FOZ DO RIO ITAJAÍ AÇU 
CNPJ 26.926.068/0001-90 

 
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONREP 

 
Data:  09/02/2021 Local: Ambiente Online – Sala APP Skype 
Horário de Início: 09:00 Horário de Termino: 09:31 

 
Objetivo da reunião: Discussão, encaminhamento e deliberações relacionados as atribuições estatutárias 
concernentes ao Aeroporto de Navegantes. 
 

 
Participantes Presença 
Denísio Dolásio Baixo S (favor) 
Edenilson Pozzobon N 
Élvio Rodrigues Franca N 
Giovana Ritter N 
João José Martins N 
Lávio Lúcio Dalfovo J 
Magali Sueli Lenzi  S (favor) 
Paulo Roberto Sada Graf S (favor) 
Radamés Felipe Sossmeier S (favor) 
Rafael Mayer S (favor) 
Rafael Ramos Albanez S (favor) 
Rinaldo Luiz de Araújo N 
Seizo Uno Jr N 
Walter Watzko N 
Jefferson Santarem J 
Kelly Loss N 
Gabriel Zanon N 

 
Ementa das resoluções: POR V.U. POR UNANIMIDADE foi decidido autorizar a Diretoria Executiva a 
proceder com o ingresso de uma ação civil pública contra a União para fins de questionar o edital de licitação 
do aeroporto de Navegantes, Sc.  

 
Apontamentos principais: aberto os trabalhos, informado a todos a gravação da presente reunião. Os debates 
constaram sobre a participação das demais entidades no processo licitatório do Aeroporto de Navegantes, 
onde se mostraram ineficientes, pois querem tratar do tema após o processo homologado, cobrando da 
empresa vencedora, entendemos que não é a melhor alternativa, pois, estarão obrigadas a cumprir apenas 
os disposto no edital, e com isso, discutiu-se sobre a possibilidade de ingressar com uma Ação Civil Pública, 
buscando um possível mediador judicial, para a adequação do edital de licitação com os anseios regionais; 
Aberta a Votação para aprovação da Ação Civil Pública, ficou decidido por UNANIMIDADE o ingresso 
da Ação Civil Pública, com a maior brevidade possível, para que o Judiciário tenha tempo hábil para análise 
do processo; e por fim, debatido sobre os horários das reuniões do Conselho de Representante, onde ficou 
decidido a alteração das próximas reuniões para as 19:00horas, em virtude da baixa adesão as últimas 
reuniões ocorridas. Esta ata vai assinada digitalmente de conformidade com o Estatuto Social da 
Associação.  
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